



La avispa del almendro: claves para su control

Phytoma Meet. La avispa del almendro: claves para su control



VER EL VIDEO: <https://youtu.be/e0OGswjPZsQ>



LOZANO, C.M., PARDO, A.P., NUÑEZ, E.- Avispilla del almendro

La avispa del almendro (*Eurytoma amygdali*) se detectó en Albacete en 2010 y en los últimos tres años se ha extendido rápidamente por la Región de Murcia, algunas comarcas del interior de la Comunidad Valenciana y zonas de Aragón y Cataluña, convirtiéndose en un problema para las plantaciones de este cultivo, sobre todo en las de producción ecológica.

Phytoma Meets analizó las claves para el control de esta plaga originaria del oeste de Asia en un encuentro virtual que contó con la participación de Antonio Soler, responsable de frutales del Servicio de Sanidad Vegetal de la Región de Murcia, y Antonio Monserrat, científico del Equipo de Protección de Cultivos del Instituto Murciano de Investigación y Desarrollo Agrario y Alimentario (IMIDA). El director de este centro de investigación, Víctor Serrano, inauguró la jornada.

Información Técnica del GA:

[LOZANO, C.M., PARDO, A.P., NUÑEZ, E. 2018. La avispa del almendro. Informaciones Técnicas. Gobierno de Aragón. Centro de Sanidad y Certificación Vegetal 2/2018: 6 pp.](#)